

# NEWSPAPER

## Kapolres Semarang Bimbing Jamaah LDII: Menjaga Keamanan dan Kemanusiaan di Era Pemilu

Agung widodo - [SEMARANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://SEMARANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 13, 2024 - 19:27



Foto: Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W., SH., SIK., MH., hadir sebagai pembicara kunci di pengajian umum yang diselenggarakan oleh jamaah LDII di Masjid Baitul Makmur, Langenari, Kecamatan Ungaran Barat, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Minggu 13 Oktober 2024.

Semarang- Dalam suasana penuh kekeluargaan, Kapolres Semarang AKBP Ike

Yulianto W., SH., SIK., MH., hadir sebagai pembicara kunci di pengajian umum yang diselenggarakan oleh jamaah LDII di Masjid Baitul Makmur, Langenari, Kecamatan Ungaran Barat, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Minggu 13 Oktober 2024. Acara ini bukan hanya sekadar kegiatan keagamaan, tetapi juga platform untuk membahas isu-isu penting menjelang Pemilu serentak.

Dihadiri lebih dari 500 jamaah, acara dimulai dengan sambutan hangat dari Ketua DPD LDII Kab. Semarang, KH. Drs. Kismanto. Ia menegaskan pentingnya pencerahan mengenai keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.



Dalam sambutannya, Kapolres Ike mengapresiasi undangan tersebut, menekankan bahwa LDII merupakan mitra strategis Polri dalam menciptakan keamanan. Ia menyoroti potensi kerawanan yang mungkin terjadi selama Pemilu, di mana media sosial bisa disalahgunakan untuk menyebarkan provokasi.

"Saya mengajak semua orang tua untuk aktif mengawasi anak remaja mereka. Kita harus mencegah terjadinya tawuran atau perilaku menyimpang yang sedang marak," imbuhnya, mengingatkan akan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga ketertiban.

Kapolres juga menekankan bahwa keamanan adalah aset mahal yang harus dijaga bersama, mengingat dampak negatif yang bisa timbul dari ketidakstabilan. "Mari kita bersinergi menjaga keamanan di Kab. Semarang. Kestabilan sosial dan ekonomi kita sangat bergantung pada keamanan," tutupnya.

Acara tersebut berakhir dengan semangat kebersamaan, mengingatkan kita semua bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama, terutama di masa-masa krusial seperti Pemilu.

Editor : JIS

Sumber: Humas Polres Semarang